

# なかよくたのしく 3月

今年度ももう終わり。子どもたちは、この一年もそれぞれのペースでしっかり成長してくれました。今回は、学習のまとめの様子と高等部の卒業式の様子をお伝えします。

## 小学部



グイグイと力強く  
綱引きをしています。  
この一年でぐ〜んと  
パワーアップしました！

「うた・リズム」で  
サクスが登場！  
珍しいもの大好き♪  
いろいろな楽器に触れた  
一年間でした。



## 中学部



「ことば」の学習で、お弁当屋さんになり、注文をとっています。  
「もしもし」「失礼いたします」  
など、場にふさわしい言葉遣いで  
話することができるようになりました！  
笑顔も素敵☆

「ことば」で、保冷材やお湯を  
使って「冷たい/温かい」の学  
習をしました。教材に自分から  
手を伸ばして触ることができて  
います！ 真剣な表情…！



## 高等部

高等部卒業式。

これから新しい社会へ巣立っていく先輩に、  
後輩から輪飾りをプレゼントしました。

新しい場所でも、  
素敵なことがたくさんありますように！  
B部門は後輩たちに任せてね！ 先輩！！

卒業おめでとう！！！！

